

martes 26 de septiembre de 2023

La alcaldesa de Hinojos traslada a la Diputación de Huelva las necesidades del municipio en formación y turismo

El presidente provincial, David Toscano, se compromete a impulsar iniciativas de formación para el empleo



[Descargar imagen](#)

El presidente de la Diputación Provincial de Huelva, David Toscano, se ha comprometido a impulsar herramientas de formación para el empleo en Hinojos a petición de la alcaldesa del municipio, Joaquina del Valle Ortega, que ha trasladado al organismo provincial las necesidades del pueblo tras un análisis de la situación en los primeros meses del mandato.

En la primera reunión con el máximo responsable del organismo provincial, la regidora ha incidido en que el Ayuntamiento se ha marcado

como prioridad que la ciudadanía pueda acceder a formación como paso previo a un puesto de trabajo, de forma especial en materia agrícola, forestal y ganadera, actividad que, según se ha comprobado, se ha venido incrementando en los últimos tiempos en la zona.

“Queremos un pueblo formado e incentivado”, ha manifestado Ortega, quien ha apuntado además que las cooperativas se están convirtiendo en opciones para el desempeño de actividades en estos campos y que se va a dar impulso al Plan de Empleo Joven y a una academia municipal de refuerzo para estudiantes y universitarios.

Ante esta demanda, Toscano ha incidido en que la Diputación va a dar su respaldo a las necesidades del pueblo a través de los instrumentos en materia de formación que estén en manos del organismo supramunicipal. “Hinojos es un municipio con muchas señas de identidad, hay que sentirse orgulloso de ser hinojero”, ha afirmado.

Por otro lado, la alcaldesa ha destacado que desde el gobierno municipal “se está dando respuesta a las necesidades de todos los vecinos y vecinas” y, en este sentido, ha indicado que se ha puesto en marcha un aula de aprendizaje de árabe dirigida a la comunidad musulmana, “muy integrada” en la localidad.

En materia turística, ha indicado que se va a potenciar las visitas al Palacio del Rey, ubicado en el término de Hinojos, parte del cinturón del espacio natural de Doñana y, en cuanto a la actividad deportiva, ha demandado ayuda para una nueva pista de pádel.

